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Une fois de plus, le CHSCTA est convoqué pendant une période exceptionnelle, les vacances. 

Devant le caractère extraordinaire de la situation, nous n’avions pas protesté étant donné la situation 
sanitaire… Mais ça…c’était avant. 

Avant, oui, car  nous étions dans un tel état de sidération, d’inquiétude, d’angoisse véhiculée par tous 
les moyens à la disposition du gouvernement que ça a fonctionné. 

Il y a une situation exceptionnelle ? Non ! Cette période tragique que nous vivons, n’est pas le fait 
d’inconséquence de la population qui est mise sous couvre-feu, la barbarie n’est pas non plus la 
conséquence comme veut bien le faire croire notre ministre de l’islamo gauchisme… Non ! 

Les situations d’horreurs que nous vivons tous depuis des mois sont bel et bien la conséquence de la 
politique menée depuis tant d’années mais qui est tellement bien appliquée par notre gouvernement 
que l’Etat se disloque chaque jour gravement. 

Nous exagérons ? Absolument pas ! 

Vous nous réunissez aujourd’hui pour la tenue de ce CHSCTA extraordinaire avec comme ODJ : 
accompagnement des personnels à compter du 2 novembre 2020 

Ceci est une provocation de plus, vous nous convoquez, alors que notre ministre a déjà informé la 
population française par voie de presse dès dimanche 25 octobre 2020 sur les modalités de reprise ! 

Alors nous vous informons monsieur le Recteur, que nous ne sommes plus sidérés, nous ne sommes 
plus inquiets… Nous sommes déterminés à ne pas laisser faire cette destruction en règle.  

Certes la loi de la transformation de la FP du 6 août 2019 vous donne toute latitude pour nous tenir à 
l’écart des décisions prises en interne, ah non pardon… en conformité avec l’algorithme  des Lignes 
Directrices de Gestion… ! Vous refusez de communiquer aux OS les données concernant les agents car 
c’est la loi nous répondez-vous… et aujourd’hui vous nous convoquez de façon extraordinaire ? 

Lors du précédent CHSCTA, monsieur le Président, nous avons élaboré la feuille de route pour cette 
année scolaire 2020/2021 en nous appuyant sur les OSM, alors nous allons nous y tenir.  

Nous voulons travailler sur l’axe 2 des Orientations Stratégiques Ministérielles 2020/2021 c’est-à-dire 
analyser et introduire les RPS dans les DUER pour cela nous allons continuer les travaux en cours du 
CHSCTA : 

• Le GT Violences 

• Le dossier sur la protection du fonctionnaire est à l’arrêt : il est urgent de le reprendre. 

• Le GT Stagiaires afin de faire un bilan et des préconisations dans le courant de l’année. 



• La reconnaissance systématique des accidents du travail quand un épisode traumatique se 
produit sur le lieu du travail. Où en sommes-nous ? 

• La formation sur la QVT via l’ANACT Agence Nationale pour l’Amélioration des Conditions de 
Travail ? Quand allons-nous la planifier ? Comment utiliser cet outil ? 

• La mise en place des PIAL (Pôles Inclusifs d’Accompagnements Localisés) car déjà les 
mécontentements grondent… Combien y-a-t-il d’AESH concerné.e.s? D’APSH ?  

Bref, nous allons faire ce pourquoi cette instance se réunit.  

Nous vous informons que dorénavant chaque parole d’expert convoqué et/ou invité lors des CHSCTA 
devra être inscrite fidèlement au PV.  

Pour ce qui est de la crise sanitaire : 

La FSU en a cure des discours sur le manque de responsabilité, l’inconséquence des adultes qui ferait 
que le virus continue sa progression. Vous avez affirmé que les masques DIM sont meilleurs que les 
chirurgicaux… On voit le résultat aujourd’hui ! 

Vous affirmez que les lycéens sont considérés comme des adultes quant à la contagiosité, mais le fait 
qu’ils soient entassés 35 ou 36 par classe n’a rien à voir avec l’augmentation de la contagiosité… non… 
une fois de plus c’est leur inconséquence qui est en cause ! 

La mise en place des plateformes Covid qui monopolisent 3 médecins, 3 infirmiers et 2 secrétaires 
chaque semaine sont  liées à l’inconséquence de la population… Non ! 

Tout ceci est le résultat de la destruction mécanique, chirurgicale et de la politique de destruction du 
service public. Les lits de réanimation sont saturés ? En effet depuis des décennies l’Hôpital hurle sa 
détresse de ne plus pouvoir soigner correctement la population… Alors, nous allons arrêter là notre 
démonstration, et nous vous faisons part de notre profonde indignation quant à la façon dont notre 
employeur s’y prend pour protéger ses agents…  

Les membres des CHSCT sont des préventeurs, nous sommes là dans notre rôle ni plus ni moins. 

Par respect pour tous les collègues assassinés, morts, suicidés, épuisés, découragés mais aussi pour 
tous les autres, et parce que notre tristesse est sans limite nous nous levons et faisons une minute de 
silence. 

  

Les représentants FSU au CHSCTA 

 

 


